

Belén Romana presidirá la Sareb y Walter de Luna será Director General

Nota de prensa - 16 de Noviembre 2012

La Comisión Rectora del FROB acordó en la reunión celebrada ayer designar a Belén Romana Presidenta de Sareb (Sociedad de Gestión de Activos procedentes de la Reestructuración Bancaria), ratificando así la propuesta elevada por la Comisión de Nombramientos. De igual modo, la Comisión Rectora ha elegido a Walter de Luna como Director General de Sareb, a propuesta de la mencionada Comisión de Nombramientos. Ambas designaciones habrán de ser sometidas, para su ratificación, al Consejo de Administración de Sareb, una vez que este haya sido constituido.

Belén Romana, licenciada en Ciencias Económicas por la Universidad Autónoma de Madrid, es actualmente Secretaria General del Círculo de Empresarios y miembro del Consejo de Administración de Banesto. Previamente había sido Directora de Control Operativo y Responsable de Estrategia en el Grupo ONO (2008-2010) y Directora del Departamento de Economía del Círculo de Empresarios (2005-2008). Con anterioridad fue Directora General del Tesoro y Política Financiera entre 2003 y 2005 y Directora General de Política Económica entre 2000 y 2003.

Walter de Luna es licenciado en Ciencias Empresariales y en Derecho por la Universidad Pontificia de Comillas y doctor en Economía y Finanzas de la Empresa por la Universidad Complutense de Madrid. Desde el año 2000 hasta la actualidad ha desarrollado su carrera profesional en el grupo ING Bank, como Director General en España y Portugal de ING Real State Finance. Anteriormente había trabajado durante ocho años en el grupo Mondragón Corporación Cooperativa, primero como Director de Finanzas en la sociedad inmobiliaria Grupo Filo y desde 1995 como Director General de la sociedad de financiación empresarial AscCorp.